
 

1 

股票代码：002735        股票简称：王子新材        公告编号：2017-031 

深圳王子新材料股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会 

召开情况的公告 

本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确、完整，没有虚

假记载、误导性陈述或重大遗漏。 

一、本次说明会召开情况 

深圳王子新材料股份有限公司(以下简称“公司”)于 2017 年 4月 18日（星

期二）上午 10:00—11:00在全景网提供的“全景•路演天下”（http://rs.p5w.net）

召开了关于终止重大资产重组投资者说明会，就投资者关注的问题进行了沟通和

交流。公司董事长王进军先生、总经理石峰先生、董事会秘书刘奇先生、财务总

监屈乐明先生、独立财务顾问东兴证券股份有限公司代表魏赛出席了本次会议。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、问：请问公司在重组进程中遇到了什么导致重组终止？ 

回复：在本次停牌过程中，公司与标的公司主要股东就标的公司估值、配套

募集资金金额等事项进行了多次沟通和协商，但标的公司未切实配合上市公司及

其聘请的中介机构开展尽职调查工作，导致本次重组的项目进度一再延迟，目前

已不具备按期完成的可行性。为保护上市公司和广大投资者利益，经审慎考虑，

公司决定终止本次重大资产重组事项。谢谢您的关注！ 

2、问：昨天公告说今天终止重组说明会结束后，向交易所申请复牌。那意

思是不是正常来说，今天下午复牌？? 

回复：您好,本次投资者说明会公告后，公司将向交易所申请股票复牌事项，

敬请投资者留意。谢谢您的关注！ 

3、问：你们公司管理层到底是在搞什么？你们对得广大投资者吗？ 

回复：本次重组的终止一定程度上会影响投资者对于公司发展的信心与投资

预期，公司与全体员工仍将团结一致，持续推进公司战略发展规划，提升经营效
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率，不断提升主营业务盈利能力,为全体股东创造更大的价值。谢谢！ 

4、问：重组已经失败了。为什么中介机构一直进不去？为什么公司发布的

公告都是顺利进行的？为什么拖着不复盘？有考虑过广大投资者的利益吗？ 

回复：为提高公司盈利能力，寻求新的利润增长点，公司筹划并推动本次重

大资产重组。停牌期间，公司委任的中介机构开展尽职调查工作，但标的公司未

切实配合，导致本次重组的项目进度一再延迟，目前已不具备按期完成的可行性。

经审慎研究，从保护上市公司全体股东及上市公司利益的角度出发，公司决定终

止本次重大资产重组事项。本次重大资产重组事项的终止，不会对上市公司现有

生产经营活动造成重大不利影响。本次重组终止后，公司与全体员工仍将团结一

致，持续推进公司战略发展规划，提升经营效率，不断提升主营业务盈利能力，

为全体股东创造更大的价值。谢谢！ 

5、问：公司年报预增，一季报预增的利好，还有粤港澳概念，三次重组预

期等等利好 Pk本次重组失败和次新股暴跌利空，公司管理层认为哪方胜？ 

回复：您好,公司的经营业绩和未来发展前景，以及国内外政治经济形势、

产业政策、资本市场各类产品供求关系变化、投资者心理预期及突发事件等众多

因素都会影响市场变化。谢谢您的关注！ 

6、问：你们不觉得这份公告，相当于把重组失败的根源归咎于标的方，是

这意思吗？在启动重组之前，难道没有跟标的方沟通清楚吗？为什么都后面才发

现标的方不积极配合，这难道不是公司此前失察吗？ 

回复：公司在本次重大资产重组过程中做出了极大努力，各方中介机构也尽

职尽责，但标的公司未切实配合上市公司及其聘请的中介机构开展尽职调查工作，

导致本次重组的项目进度一再延迟，为保护上市公司和广大投资者利益，经审慎

考虑后,公司决定终止本次重大资产重组事项。谢谢！ 

7、问：你们当时想收康泽药业的时候是看中了康泽的什么？ 

回复：您好，公司在考虑重大资产重组时，考虑到康泽药业从事的业务与上

市公司之包装材料行业在行业周期性、资产类型、消费特征等方面存在差异性且

具有一定互补性，有利于构建波动风险较低且具备广阔前景的业务组合，实现跨

越式多元化发展。这将为广大中小股东的利益提供了更为多元化、更为可靠的业

绩保障。谢谢您的关注！ 
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8、问：如果重组方案能够成功的话，你们是要剥离原来的主营业务，康泽

药业成为你们的主营业务吗？ 

回复：公司将在做好原有主业的基础上，结合公司的实际情况，寻求更多的

发展机会，培养新的利润增长点，促进上市公司持续、健康地发展。谢谢！ 

9、问：为什么不考虑内生性增长，一味追求跨界外延？ 

回复：公司将在做好原有主业的基础上，结合公司的实际情况，寻求更多的

发展机会，培养新的利润增长点，促进上市公司持续、健康地发展。谢谢！ 

10、问：有没有考虑过更换公司投资部团队成员？ 

回复：重组失败原因责任并不在于公司投资部团队成员。公司投资部团队成

员工作勤勉，一直努力推动相关工作进展。谢谢！ 

11、问：年报推迟的原因是什么？ 

回复：因重大资产重组及其他工作的安排，公司推迟了 2016 年年度报告披

露时间，将在 2017年 4月 25 日进行披露，请您届时关注公司的年报。谢谢您的

关注！ 

12、问：标的公司的管理层，大约一年多前，曾经在各大媒体公开说过，不

接受收购。贵公司在重组前，没去调查评估吗？还要一意孤行去弄成目前局面？ 

回复：在本次停牌过程中，公司与标的公司主要股东就标的公司估值、配套

募集资金金额等事项进行了多次沟通和协商，但标的公司未切实配合上市公司及

其聘请的中介机构开展尽职调查工作，导致本次重组的项目进度一再延迟，目前

已不具备按期完成的可行性。为保护上市公司和广大投资者利益，经审慎考虑后,

上市公司决定终止本次重大资产重组事项。谢谢！ 

13、问：为什么当初重组会提到计算机，而康泽和这个没有一点关系？ 

回复：公司在本次重大资产重组前考虑几种外延式扩张的可能，通信行业也

是公司未来发展的考虑方向之一。谢谢！ 

14、问：对于公司的所作所为，我觉得公司根本不顾及光大投资者的利益，

公司应该在上个月就知道重组不会成功，可是市场行情好，我曾经多次打电话到

公司要求及时复牌可是公司置之不理，公司根本不考虑二级市场投资者的利益？ 

回复：为提高公司盈利能力，寻求新的利润增长点，公司筹划并推动本次重

大资产重组。停牌期间，公司与标的公司主要股东就标的公司估值、配套募集资
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金金额等事项进行了多次沟通和协商，但标的公司未切实配合上市公司及其聘请

的中介机构开展尽职调查工作，导致本次重组的项目进度一再延迟，目前已不具

备按期完成的可行性。经审慎研究，从保护上市公司全体股东及上市公司利益的

角度出发，公司决定终止本次重大资产重组事项。本次重大资产重组事项的终止，

不会对上市公司现有生产经营活动造成重大不利影响。本次重组终止后，公司与

全体员工仍将团结一致，持续推进公司战略发展规划，提升经营效率，不断提升

主营业务盈利能力，为全体股东创造更大的价值。谢谢！ 

15、问：你好停牌这么久了，严重影响了我的资金周转，具体什么时候复牌？ 

回复：您好,本次投资者说明会公告后，公司将向交易所申请股票复牌事项，

敬请投资者留意。谢谢您的关注！ 

16、问：网易新闻写：因未配合中介机构尽调王子新材终止收购康泽药业，

之前没有谈好么？康泽是反对公司收购行为么？ 

回复：在本次停牌过程中，公司与标的公司主要股东就标的公司估值、配套

募集资金金额等事项进行了多次沟通和协商，但标的公司未切实配合上市公司及

其聘请的中介机构开展尽职调查工作，导致本次重组的项目进度一再延迟，目前

已不具备按期完成的可行性。为保护上市公司和广大投资者利益，经审慎考虑,

公司决定终止本次重大资产重组事项。谢谢您的关注！ 

17、问：年报乐观么，请管理层说一下 

回复：您好，2016 年公司稳扎稳打，不断提升内部管理水平和经营业绩。

根据公司已经披露的2016年业绩快报，预计 2016年度经营业绩与上年同期相比，

将实现增长。2016 年公司实现营业总收入 473,285,778.76 元，同比上期上升

7.31%；实现归属于上市公司股东的净利润 37,076,830.90 元，同比上期上升

40.62%。公司《2016 年度报告》正在编制过程中，将在 2017 年 4 月 25 日进行

披露，请您届时关注公司的年报。谢谢您的关注！ 

18、问：请问，本次重组失败，预计二级市场对公司股价的表现如何？如果

大幅下跌，公司有何应对措施？ 

回复：您好,股票价格受公司的经营业绩和未来发展前景，以及国内外政治

经济形势、产业政策、资本市场各类产品供求关系变化、投资者心理预期及突发

事件等众多因素影响。未来，公司将通过稳定的业绩回报来回报广大投资者。谢
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谢您的关注！ 

19、问：公司未来有增持计划吗？ 

回复：暂未考虑。谢谢！ 

20、问：连对中介机构的工作，标的公司都不配合，这样的重组会成功吗？

公司管理层难道连这个也不知道，就任凭停牌，请问公司管理层，你们觉得你们

的工作合格吗？ 

回复：上市公司在本次重大资产重组过程中做出了极大努力，各方中介机构

也尽职尽责，但标的公司未切实配合上市公司及其聘请的中介机构开展尽职调查

工作，导致本次重组的项目进度一再延迟，为保护上市公司和广大投资者利益，

经审慎考虑后,上市公司决定终止本次重大资产重组事项。谢谢！ 

21、问：未来是否还继续有重组的计划？是否对主业发展前景不看好？ 

回复：上市公司将在做好原有主业的基础上，结合上市公司的实际情况，寻

求更多的发展机会，培养新的利润增长点，促进上市公司持续、健康地发展。谢

谢！ 

22、问董事长王进军：于康泽药业是否对本次重组签订对赌协议，是否将与

其存在法律纠纷的可能性？ 

回复：根据本人与标的资产主要股东签署的协议，本人保留采取法律手段追

究相关方违约责任的权利。谢谢！ 

23、问：本次年报有送转的打算吗？ 

回复：公司已经按照中国证监会相关规定制定分红政策，后续公司将结合经

营情况及市场情况综合考虑，制定符合公司实际情况的分红措施，感谢您对公司

的关注！ 

本次网上投资者说明会的详细情况，广大投资者可在“全景·路演天下”

（http://rs.p5w.net）上查阅。公司对长期以来关注和支持公司发展并积极提

出建议的投资者表示衷心感谢！ 

特此公告 

深圳王子新材料股份有限公司董事会 

2017年 4月 18日 
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